



ARZOBISPADO APUESTA POR HOSPITALIDAD DE LAS FAMILIAS PARA ALOJAR A VIAJEROS

Más de cuatro mil jóvenes peregrinos se esperan en encuentro nacional en la zona

ROBERTO RIVAS S.

La Serena

Con la expectativa de congregar en La Serena a más de cuatro mil jóvenes de todo el país, el arzobispado local se encuentra organizando la primera Jornada Nacional de la Juventud 2025, evento que será el epicentro de la reflexión católica y un importante encuentro con feligreses de todas las regiones.

La convocatoria, que se realizará del 21 al 26 de enero del próximo año, facilitará el encuentro de los jóvenes con sus pastores, asesores y animadores que sirven en los diferentes ambientes pastorales con juventud. Será además una peregrinación y un momento relevante de evangelización para los asistentes.

El objetivo de los organizadores es que esta generación de jóvenes pueda comprometerse en la construcción de una sociedad más justa y solidaria, teniendo un encuentro con los rostros sufrientes de la diócesis, para animarles a transformar esa realidad.

La Pastoral Juvenil de La Serena señala que si bien es un encuentro con una identidad católica, es abierto a todos, tanto a los más cercanos a la Iglesia, como a los más distanciados.

El director ejecutivo de la JNJ2025, Ricardo Nadales Díaz, indicó a El Día que para la actividad se esperan entre 4.000 y 4.500 asistentes, provenientes de todas las diócesis del país, ya que han confirmado desde Arica hasta Punta Arenas, representando a sus parroquias, sus diócesis, colegios movimientos, universidades e institutos profesionales.

"Esta es la primera vez que hacemos en Chile una actividad de esta categoría, abierta, masiva. Lo más antiguo fue el Encuentro Continental en 1998, pero ese fue continental, organizado por la Iglesia Latinoamericana, pero este será el primero de carácter nacional y por eso estamos marcando un hito y un precedente", señaló Nadales.

ESFUERZO LOGÍSTICO

Indicó el organizador que muchos de los visitantes se alojarán con familias voluntarias, y aunque han confirmado un buen porcentaje de alojamiento, aún requieren de hogares que se presten a acoger peregrinos.

"Todavía tenemos necesidad de más familias, así que si hay familias interesadas en acoger peregrinos, que se acerquen a sus parroquias, a sus colegios, para poder ofrecerse. Necesitamos algunos alojamientos,



Los organizadores señalan que lo más parecido a esta jornada fue el encuentro Continental en 1998, pero esta actividad será el primero de carácter nacional.

Un hito en convocatoria masiva de la juventud católica nacional es lo que esperan los organizadores de la primera Jornada Nacional de la Juventud 2025, que se desarrollará en distintos escenarios entre el 21 y el 26 de enero próximo. Si bien muchos de los asistentes se alojarán en colegios, se espera la hospitalidad de las familias para albergar a cientos de viajeros

porque el 70% de los peregrinos quiere alojar con familias, mientras que el resto serán alojamientos masivos o colectivos en colegios tanto en Coquimbo como en La Serena", apuntó.

Detalló que los peregrinos van a estar repartidos en trece parroquias: siete en La Serena y seis en Coquimbo.

ACTIVIDADES Y REFLEXIONES

Con respecto al calendario de actividades, Nadales indicó que todas las mañanas tendrán un tiempo de oración en las parroquias, un momento para dialogar sobre alguna temática establecida en el programa. Los ejes sobre los cuales se discutirá son El encuentro con los hermanos, Jesucristo nuestra esperanza, Testigos de la esperanza, y Tu palabra es una luz para mis pasos, entre otros temas de reflexión.

"Las reflexiones van a ser en torno a esos ejes, y después habrá celebra-

6
 días de duración tendrá la primera Jornada Nacional de la Juventud 2025 que se desarrollará en La Serena y Coquimbo.

ciones eucarísticas en las mañanas. Por la tarde van a estar los Hermanos de TC con momentos de oración cantada y otra celebración en la Iglesia San Francisco. En la iglesia San Agustín habrá talleres de la lectura de la palabra del Evangelio, talleres y ejercicios de oración. En Coquimbo va a estar la reliquia de Carlos Acutis con momentos de oración y catequesis, y habrá dos templos donde en las tardes se realizarán momentos de oración cantada para que los jóvenes

que quieran, puedan pasar a rezar", adelantó.

Destacó que también habrá actividades en la plaza de La Reconciliación, en el templo de Santo Domingo, y que el Municipio de La Serena también comprometió otras actividades en sus recintos culturales y templos históricos.

"Las actividades centrales son tres: una será la apertura del miércoles 22, que será en el parque Pedro de Valdivia, donde habrá música, un acto protocolar y la celebración eucarística. El día viernes por la tarde, en las 13 parroquias habrá viacrucis por las calles cercanas a las parroquias. Luego el día sábado en el Faro Monumental desde las 18.00 horas habrá música y luego a las 19.00 horas habrá un momento de adoración eucarística. En tanto el domingo al mediodía se realizará una misa de clausura también en el Faro Monumental".

BUEN CORAZÓN

Consultado acerca de cómo pueden colaborar los residentes de la conurbación, Nadales destacó que la mejor ayuda es acoger a los peregrinos.

"La hospitalidad es la mejor colaboración. Invitamos a la ciudadanía a que reciba a los peregrinos, que los oriente con alguna indicación. Ayudándolos, dándoles ánimo y participando también de la actividad, ya que son abiertas para todos", invitó el organizador.